

EXPOSITION CLAUDE ROCHER

DU 15 AU 30 MAI 2022



Vernissage
18/05/2022

ALLUcinant !!!

Pépinierie Jeunesse

10 Place Jacques Prevert Saint-Etienne

Ce projet est né de la rencontre d'une structure d'accueil de jeunes valorisant la culture sur le territoire de Montreynaud et d'un artiste pontrambertois
Claude ROCHER.



Claude ROCHER avec ses mains d'or, son mental d'acier plie et sculpte habilement l'aluminium pour lui donner vie.

Il a commencé par dresser ses élégants TOTEM dans son modeste atelier au cœur du quartier St Rambert. Ses magnifiques totems ou peut être buildings à taille réduite ont beaucoup voyagé.

Ils sont à la fois le résultat de la matière métallique, de la force et de la générosité d'un personnage autodidacte,

Sous son chapeau et derrière son air discret se cache un artiste très exigeant avec lui-même et toujours à la recherche d'une nouvelle découverte.

C'est pourquoi ses créations d'aluminium se sont transformées à travers les décennies pour donner naissances à des visages humains, d'animaux ou bien à des formes abstraites.

Nous sommes allés à sa rencontre pour lui demander de faire une pause à la Pépinière Jeunesse et de rencontrer les gens du quartier de Montreynaud.

« Tout ce que l'on partage, nous rend éternel.
Partagez donc ! ».